

## 大雪を利用した遊び場



## 寒さを吹き飛ばして 小学生卓球大会



豊栄ライオンズクラブ主催の  
第七回市内小学生卓球大会が、  
二月五日、葛塚中学校で開かれ  
ました。

大雪で、冷え込みのきびしい  
中、各小学校から集まつた約百  
五十人の子どもたちは、体育馆  
にピンポンと音を響かせ、元気  
いっぱい試合を行いました。

成績は次のとおりです。

- ▽男子団体 優勝葛塚小Aチーム  
△女子団体 優勝早通南小Aチーム  
△男子個人 優勝早通南小Aチーム  
△女子個人 一位斎藤美恵子(葛塚小)、二位長谷川有子(葛塚小)
- △男子個人 一位中野博文(早通南小)、二位平石一則(早通南小)
- △女子個人 一位高口さん(電話七一三三五八)、二位長谷川有子(葛塚小)

市内の小・中学生が、新潟県囲碁大会の各クラスで優勝または準優勝の成績をあげ、東京の全国大会にも出場しました。出場選手は次のとおりです。

**○ 囲碁大会で大活躍**

出場しました。  
出場選手は次のとおりです。  
島見の高口さん(電話七一三三五八)、川崎建(東栄町一)、磯子(早通南小)、

剣道教室の初めに  
こを兼ねた寒いこ  
が、二月四日、木崎  
小学校で行われまし  
た。

この教室は、木崎  
地区公民館などの主  
催で数年前から開か  
れており、当  
日は小学生の男女七  
十人ほどが集まりま  
した。

時く息も白く、体の中までし  
みとおるような寒さの中、参加  
した児童は礼儀正しく座り、黙々  
とうをしながら精神を統一しま  
した。気合いのこもつたけいこ  
が始まる、間もなくみんなは  
汗をにじませ、寒さを忘れて  
ました。終わった後、ありのみ  
莊で役員のお母さん方から、愛  
情のこもつたおしゃべりをいた  
き、寒いこの幕を閉じました。



## 木崎地区剣道教室

### 気合いを込めて寒いこ

## 冬休みの力作がズラリ 小・中学生書き初め展



豊栄市の児童、生徒の書き初  
め展が、さきごろ中央公民館で  
開かれました。

会場の公民館ロビーには、二  
百八十三枚の力作がズラリと並  
べられました。これは、小学三  
年生から中学三年生までの各  
学校のクラスから選ばれた代表  
作が一点ずつ出品されたもので

す。  
友だちや自分の書き初めが飾  
られたことを知った子どもたちが、  
学校の帰りに立ち寄り、「じょう  
ずだねー」「あつ、あつ」など  
といながら見入っていました。  
今年で二回目の書き初め展は、  
これからも毎年開かれる予定で

ます。  
交通事故では、最近子どもの  
自転車やバイクによるケガが多  
くなっています。  
警察は、明るいまちづくりの  
ため、市民といっしょになつて  
取り組んでおります。  
みなさんも、○なんでも両親  
や先生に話をする。○きまりを

きちつと守る。○自分の目標を  
しつかり決めておく。といった  
ことを実行し、悪い考え方や弱い  
心に負けないでがんばつてください。  
みんながあなたを見守っています！

(豊栄警察署防犯少年課)

## 施設訪問

### 豊栄警察署

#### あなたはどうして 非行少年にならなかつたか

大学生500人に聞きました。

